



**ACTA DE REUNIÓN DE LA COMISIÓN DE PLANEACION DEL  
DESARROLLO MUNICIPAL  
ENERO 14 DEL 2016**

En la sala de juntas de la Oficina de Regidores, y siendo las 12:00 horas del día jueves 14 de enero del año 2016, tiene inicio la reunión de la Comisión de Planeación del Desarrollo Municipal en donde se desahogaron los siguientes puntos:

Como primer asunto en la orden del día se tomó lista de asistencia estando presentes las Regidoras integrantes de la Comisión: Carolina Frederick Lozano, Coordinadora, María del Rosario Delgado Villanueva, Secretaria y Mireya Porras Armendáriz, Vocal, atendidas por el Lic. Nicolás Jurado asesores de la fracción del P.R.I.

Como Segundo asunto del orden del día, la Regidora Frederick solicita la dispensa de la lectura de la minuta de la sesión anterior celebrada el 15 de diciembre del 2015, votando de manera unánime.

A continuación la Regidora Frederick, informa a los presentes, que el motivo de la sesión de trabajo es para informar sobre la autorización del Fideicomiso Puentes Fronterizos Los puentes internacionales Paso del Norte, de la avenida Juárez; la línea exprés de la avenida Lerdo, y el Zaragoza-Ysleta, generan anualmente un ingreso estimado de 2 mil 400 millones de pesos.

Con esos recursos, una inversión inmediata de mil 700 millones de pesos, se pretende según la información emitida en declaraciones a medios de comunicación, va a ser destinado para obras de infraestructura urbana y lo que el Fideicomiso " Puentes Fronterizos determine así como la pavimentación en colonias, reposición en arterias principales y secundarias con asfalto dañado y otras áreas, esto permitirá que el servicio de transporte llegue hasta aquellos lugares a donde no llega por falta de asfalto.



Autoridades federales entregaron el día último de diciembre del 2015 –en un acto simbólico– los puentes internacionales Zaragoza-Ysleta, Lerdo-Stanton, Guadalupe-Tornillo y Santa Fe-Paso del Norte, a la administración estatal.

A partir de ese día, se asume su operación y mantenimiento y los ingresos que se generen con los peajes se irán directo al Fideicomiso de Puentes Fronterizos de Chihuahua.

"Conocemos perfectamente el reclamo de los juarenses, la idea es hacer la inversión inmediata de mil 700 millones de pesos en materia de infraestructura urbana, concretando la pavimentación a las colonias donde carece", alrededor de 30% de las colonias presentan problemas de pavimentación, y que tratarán de abarcar la mayor parte de éstas, como lo condicionó el presidente de la República Enrique Peña Nieto

A partir del mes de enero comenzarán los trámites de licitaciones para que los recursos del Fideicomiso sean aprovechados en un plan de reparación de avenidas primarias, secundarias y en cerca de 60 colonias que carecen del servicio público. se beneficiará en gran medida a la ciudad durante 30 años que durará la concesión, con la recepción del 100 por ciento de los recursos de los puentes internacionales de cobro.

La Comisión toma del acuerdo de participar activamente y estar al pendiente una vez se integre el Fideicomiso y de inicio la entrega de proyectos a través de los representantes funcionarios municipales que lo integren con voz y voto, para así poder presentar proyectos en tiempo y forma.

No habiendo mas asuntos que tratar se dio por terminada la reunión siendo las 13:00 horas del día 14 de enero del 2016

